
2019年度北海道大学楡庭会役員会 報告 

文責：太田 

 

日時、場所：2019年 6月 23日（日） 15:15～16:30 東宝調布テニスクラブ 

出席者名：関東楡庭会 大野会長 米原幹事長 安達広報 

関西楡庭会 林会長 高田幹事長 

中京楡庭会 久保田会長 大浦副会長 衣澤幹事長 

北海道楡庭会 干場会長 加藤会計 太田幹事長 

 

総会議案書に基づき干場会長、加藤会計、太田幹事長より説明し、質疑応答の後、第１

号議案～第４号議案まで承認された。以下質問、意見、特記事項、議論事項のみ記述。 

 

① 2018年度会計報告（加藤会計） 

・全国の会計は 14万円の赤字決算となったが、コート整備特別基金への返金が 19万円

あったことによるもので、今後は発生しない見込み。 

・北大庭球部後援会費は 74万円となり、部誌の経費が 10数万円となる見込みとなるた

め、例年より学生支援金が増加するが、コートの補修費用なども不足することも考えら

れるため今後の検討課題とする。 

② テニスコートの今後の補修について（干場会長） 

・テニスコートは 6年間㈱東旺の保障期間となっており、無償で補修される。 

・その間 3年後には洗浄（59万円）することが推奨されており、6年後にはトップコー

ト改修(245万円)することにより、現状維持ができると提案されている。6年間で約 300

万円はコート積立金でまかなえるが、その後の年次補修および大型改修費用が見込めな

くなる。6年後のトップコート改修および大型改修時には特別支援金を集めることも考

慮する必要があるが、今後の状況を見ながら、6年のうちに確定する。 

・大学へはゴムブラシなど必要な経費を申請する。また、上記洗浄や 6年後以降の年次

補修についても申請する方向で検討する。 

③ 部誌/会誌の電子化（干場会長） 

・暫定版の冊子を 2冊および暫定版のＰＤＦも楡庭会の HPにアップしているものを確

認してもらった。 

・発送および最終版の HPの掲載は 7月上旬になる見込み。 

・パスワードについては個人情報保護の関係から今回は楡庭本文および名簿ともパスワ

ードをつけることとする。 

④ 郵便振替の振込経費の自己負担について（加藤会計） 



・郵便振替の振込経費は楡庭会で支払いしているが、今後振込経費が値上げされること

から個人負担に変えたいという提案があったが、会費納入減につながる可能性があるこ

とから現状のままとすることとした。 

⑤ 2019年度予算（太田幹事長） 

・札幌以外での現役との交歓会費用は春合宿、王座、７大戦とし 3万円を計上する。今

年は、王座は残念ながら、出場なし、７大戦は九大のため、春合宿のみとなる予定。 

⑥ 2019年度役員（干場会長） 

・原案どおり承認された。 

⑦ その他 

・新卒者は楡庭会に入会し、口座振替手続きをしてもらうことで入会率が上がっている

が、大学院生は保留することもみとめていた。その場合、大学院卒業時に口座振替手続

きを逸してしまうケースが多いので、今後は大学院生も卒部時に口座振替手続きを実施

することで進める。 

・部誌暫定版を確認していただいたところ、会費納入者に一部漏れがあることが指摘さ

れたので、部誌担当にて再確認を実施することとした。（中京地区の直接現金納入の方

がもれていたことが判明したため、修正を実施している。） 

 

                                  以上 

  



2019年度北海道大学楡庭会総会 報告 

文責：太田 

 

日時、場所：2019年 6月 23日（日） 16:30～18:30 東宝調布テニスクラブ 

出席者名（敬称略）： 

関東楡庭会 S37青戸 40西 S40福渡 S42岡 S42安川 S46高屋敷  

      S47安達 S49桑田 S49宮崎 S49安達 S50大野 S50川西 

 S55米原 S57西田 

関西楡庭会 S46林 S50高田 

中京楡庭会 S43久保田 S51大浦 S63衣澤 

北海道楡庭会 S48干場 S51加藤 S57太田 

 

１号議案：２０１８年度全国楡庭会活動報告 

２号議案：２０１８年度会計および監査報告 

３号議案：２０１９年度活動方針及び予算（案） 

４号議案：２０１９年度北海道大学楡庭会役員（案） 

その他 

 

① １，２号議案承認される 

② ３号議案２０１９年度活動方針及び予算（案）： 以下の議論の後、承認される。 

・北大コート改修方針の検討と確定については、役員会での議論内容の説明があり、原

状のコート補修は㈱東旺の保障期間の６年間は問題なし。その後の費用は積立金の積み

増しや一時金の徴収などの選択肢があり、今後の検討とする。また、㈱東旺へはいろい

ろな機会を通じで情報提供を行っている。 

・部誌/会誌の電子化の推進については、個人情報保護の観点から様々な議論があった

が、今回は楡庭本文および名簿ともパスワードをつけることとし、今後の推移をみて見

直しが必要であれば対応する。また、来年から部誌の冊子についてもカラー化し、サイ

ズも B5版から A4版へと変更する。サイズ変更により印刷費用がさらに減額が見込まれ

る。 

・若手・中堅会員の各行事への積極的参加推進については、札幌で開催される加盟団体

戦に若手 2チームが楡庭会として参加しており、若手の集まる場となってきている。ま

た、卒年幹事を利用して情報の伝達と HPをより見てもらえるようにしていくことが重

要との意見があった。 

・好評である「マネージャ＆女子主将列伝」が来年で終了するため、再来年度から新た

に 10年世代毎（例 1960・1970・・・・・2010）の連載を行うこととし S47安達 S48

大堀 H21矢内が担当することとなった。 



・次期庭球部長へのスムーズな移行については農学部の岩淵教授に今年から副部長に就

任していただき、来年 4月には部長になっていただくように進めている。新部長は庭球

部 OBではないため、その活動について北海道楡庭会が状況を確認していく。 

③ ４号議案 ２０１９年度北海道大学楡庭会役員は以下のように決定された。 

会長      干場 信司  北海道楡庭会/会長  

副会長      大野  賢一     関東楡庭会/会長    (新任) 

     久保田 忠男    中京楡庭会/会長 

     林 英俊     関西楡庭会/会長 

監事       上田 一郎     北海道楡庭会/監事  (新任) 

幹事長      太田 正人     北海道楡庭会/幹事長    

幹事            米原 稔一      関東楡庭会/幹事長  (新任) 

                衣澤 喜幸      中京楡庭会/幹事長 

               高田 裕弘    関西楡庭会/幹事長 

会計            加藤 ひとみ    北海道楡庭会/幹事 

会計（口座振替担当）藤原 光章  関東楡庭会/副幹事長  

部誌            藤田  勝美 北海道楡庭会/幹事  

深谷  ひろみ    北海道楡庭会/幹事 

                青塚 美佐   北海道楡庭会/幹事 

広報  安達  隆 関東楡庭会/幹事  

退任 

副会長     安川 淳一     関東楡庭会/会長 

監事       中嶋 博        北海道楡庭会/監事 

    

 

④ その他 

・役員会で議論があったとおり、新卒者は楡庭会に入会し、口座振替手続きをしてもら

うことで入会率が上がっているが、大学院生は保留することもみとめていた。その場合、

大学院卒業時に口座振替手続きを逸してしまうケースが多いので、今後は大学院生も卒

部時に口座振替手続きを実施することで進める。 

 

以上 

 

 


